



NOTA DE PRENSA

Crisalion Mobility y Skyrisks firman un acuerdo de colaboración para el desarrollo de pólizas de seguro eVTOL

Madrid/Dubái, 28 de noviembre de 2023 — **Crisalion Mobility**, compañía española de referencia en el diseño y desarrollo de **soluciones de movilidad eléctrica avanzada** eficiente, segura y sostenible, ha anunciado la firma de un Memorando de Entendimiento (MOU) con Skyrisks, líder mundial en seguros de movilidad aérea avanzada (AAM) durante el Dubai Airshow, marcando así el inicio de una colaboración estratégica pionera en el sector de seguros para eVTOL (aeronave eléctrica de despeje y aterrizaje vertical, en su sigla en inglés).

La ceremonia oficial de la firma tuvo lugar en el stand de Crisalion Mobility, en el Pabellón de Movilidad Aérea Avanzada del Dubai Airshow, en presencia de altos ejecutivos de ambas empresas, entre los cuales destacan: Óscar Lara Rapp, COO de Crisalion Mobility; Alistair Blundy, CEO de Skyrisks.

Esta alianza estratégica reúne a Crisalion Mobility, experto en diseño y desarrollo de eVTOL, con uno de los actores clave en el ámbito asegurador y fabricantes de aeronaves. Los objetivos de esta colaboración son los siguientes:

- Investigar marcos apropiados y formas de trabajar entre los OEM de eVTOL y las compañías de seguros para garantizar que puedan establecerse pólizas de seguros efectivas y eficientes para los OEM de eVTOL y los operadores.
- Trabajar juntos para evaluar los parámetros clave de la asegurabilidad de los eVTOL.
- Proponer metodologías para medirlos.
- Evaluar los factores que determinan los costes de los seguros y cómo pueden afectarles las decisiones de diseño.
- Investigar metodologías de seguros adecuadas para las necesidades de los eVTOL durante las fases de diseño, pruebas, prototipos, certificación y explotación.

La colaboración permitirá a Crisalion Mobility y Skyrisks compartir conocimientos especializados, abordando la identificación y mitigación de riesgos asociados con los eVTOL. Además, se llevará a cabo un intercambio de ciertos datos técnicos para la evaluación precisa de los riesgos y la creación de pólizas que satisfagan a los diferentes interesados.

Ambas compañías están comprometidas en estrechar la brecha existente en la industria, donde la comprensión mutua entre los fabricantes de eVTOL y las aseguradoras es esencial.





Esta colaboración pionera no solo aspira a establecer estándares en el sector, sino también a fomentar un enfoque proactivo hacia la asegurabilidad de las aeronaves eléctricas de despegue y aterrizaje vertical.

“Nuestra prioridad ha sido garantizar una cobertura de seguros eficiente desde los primeros pasos en el diseño de nuestro eVTOL Integrity. Esta colaboración con Skyrisks marca un acuerdo fundamental donde nuestro compromiso en minimizar los costes operativos y preservar la calidad para nuestros clientes se alinea perfectamente con su experiencia disruptiva en seguros. Como fabricantes de eVTOL, aportamos nuestro amplio conocimiento en diseño y fabricación, mientras que Skyrisks contribuye con su conocimiento especializado en seguros. Juntos, estamos dando forma al presente de la nueva movilidad aérea”, dijo **Oscar Lara Rapp, COO de Crisalion Mobility.**

“La aviación eléctrica promete tener un impacto positivo duradero en el mundo al ofrecer viajes seguros, eficientes y asequibles. Las cuestiones de seguros y riesgos están en el centro del éxito comercial, por lo que Crisalion y Skyrisks se han asociado para desarrollar los seguros de AAM”, comentó **Alistair Blundy, consejero delegado de Skyrisks.** *“Aprovechamos mutuamente nuestra variada experiencia para analizar los riesgos emergentes y crear seguros que ayuden a impulsar el sector hacia el éxito mundial”.*

- FIN -

Sobre Crisalion Mobility

Crisalion Mobility es una compañía española referente en el diseño y desarrollo de soluciones de movilidad eléctrica, avanzada, eficiente, segura y sostenible, tanto en aire como en tierra

Sustentada en tecnología de vanguardia, Crisalion Mobility se compromete a mejorar la calidad de vida de las personas y a contribuir a la preservación del medio ambiente a través de soluciones de movilidad inteligente aéreas y terrestres.

Nacida en 2019, y anteriormente conocida como UMILES Next, es una compañía pionera en la doble apuesta por la movilidad eléctrica aérea y terrestre (air&ground) con tecnologías propias ofrece soluciones dirigidas a operadores nacionales e internacionales.

Antes de 2030 habrá aeronaves eléctricas operando en trayectos urbanos y regionales. Ya existen experiencias de movilidad terrestre autónoma, teledirigida desde un centro de control.

Crisalion Mobility se dedica al desarrollo de soluciones competitivas en los dos ámbitos:

- **El primer eVTOL español** y uno de los primeros a nivel europeo en realizar pruebas de vuelo reales con éxito.
- **El primer prototipo de centro de conducción remota** para vehículos terrestres en España, que realizará pruebas en entornos privados reales próximamente.

www.crisalion.com





Sobre Skyrisks

Skyrisks es un agente general administrativo con sede en Londres que lidera el desarrollo y la provisión de seguros y soluciones de gestión de riesgos para el sector de rápido crecimiento de movilidad aérea avanzada (AAM). Nuestra experiencia en seguros de AAM y nuestro enfoque basado en datos nos permiten desarrollar productos de seguros tan innovadores como los negocios de nuestros clientes. Nos apasiona garantizar el movimiento seguro, rápido, asequible y sostenible de personas y bienes. Skyrisks Limited es una sociedad de responsabilidad limitada constituida el 24 de enero de 2023 según las leyes de Inglaterra y Gales con número de empresa 14613267.

www.skyrisks.com

Sobre Convex

Convex Group es una aseguradora y reaseguradora especializada internacional centrada en riesgos especializados complejos en una amplia gama de líneas de negocio. La empresa reúne el mejor talento de su clase, una diversidad de pensamiento y la libertad e independencia de un balance sólido para crear un nuevo enfoque de negocios. La ambición del Grupo es ofrecer algo diferente a sus clientes y comprometerse con ellos en una verdadera asociación basada en la justicia, la dignidad y el respeto. Convex fue fundada por Stephen Catlin y Paul Brand y opera en Londres, Bermudas, Luxemburgo y Nueva Jersey. La compañía tiene una calificación AM Best "A" (Excelente) y una calificación S&P "A-" con perspectiva estable.

Para más información contactar con:

Grupo Albión, agencia de comunicación

nzapico@grupoalbion.net
magapito@grupoalbion.net
+34 91 531 23 88

Comunicación Crisalion Mobility

marian.escribano@crisalion.com
livia.castro@crisalion.com
+34 911 138 988

